
 会 議 録 

会議の名称 第 1回那珂川町国民健康保険運営協議会 

開催日時 
平成 29年７月 4日（月） 

19：00～20：00 
開催場所 保健センター2階健康増進室 

出 席 者 

１．委員 

 津留委員、吉野委員、野尻委員、結城委員、大神委員、高橋委員 

 黒﨑委員、仲吉委員、小塚委員 

２．執行機関（事務局） 

 八尋副町長、伊藤国保年金課長、花村健康課長補佐兼健康担当係長、

古川国保年金課国保年金担当係長、大塚、古賀 

３．その他 

配布資料 当初予算概要、特定健診・特定保健指導関連 

議題及び審議の内容                      記録者：大塚 

 

１．委嘱状交付 

 全委員に、平成 29 年 4 月 1 日から平成 31 年 3 月 31 日までの委嘱状が副町長から

交付された。 

 

２．副町長あいさつ 

 

３．委員及び事務局の自己紹介 

 

４．国保運営協議会の役割 

 事務局から説明。 

 

５．国保運営協議会会長・副会長の選任 

 会長に津留委員、副会長に吉野委員が選任され、承認。 

 

６．会長・副会長あいさつ 

 

７．報告事項  

 

（１）平成 29年度那珂川町国民健康保険事業特別会計予算について 

 事務局から説明。 

【質疑】 

なし 

 

（２）特定健診・特定保健指導について 



 事務局から説明。 

【質疑】 

委員：特定健診の受診場所でミリカローデンと保健センターでの受診状況はそれぞれ

どうなっていますか？ 

事務局：ミリカローデンは駐車場が広いということもあり、アンケートでも「来年も

またミリカローデンで受けたい」という意見をいただいています。また、ミリカロー

デンでは託児の部屋を確保できるため、若い方がミリカローデンで受診される方が多

い。今後も続けていきたいと考えています。 

委員：役場は月曜日の駐車場がとても混雑しており車が止めにくいのですが、何か対

策をしたほうが良いのではないでしょうか？ 

事務局：特定健診の実施日は予約人数から必要なスペースの見込みを立てて、それを

目安に職員の車を移動させるなどして駐車スペースの確保に取り組んでいます。ま

た、人によってお休みの日がバラバラなので、月曜から日曜までまんべんなく健診の

実施日を設定しています。 

 

委員：ミリカローデンと保健センターの受診比率は把握できていますか。 

事務局：健診実施日が全体で 24 回あるうち、ミリカローデンでの実施日が 3 回で、

ミリカローデンでは受入可能人数に対して毎回 8～9 割の受診者が入っています。ミ

リカローデンの近所の方も受けられているので、そのあたりの兼ね合いも見ながら検

討していきたいと考えています。また、個別健診として医療機関でも検診が受けられ

るので、かかりつけ医のところで特定健診が受けるような啓発も併せて進めていきた

いと考えています。 

委員：今後も検討していただければと思います。 

 

委員：電話での受診勧奨で受けない理由のその他にはどういった理由がありますか。 

事務局：体調を崩して入院している、他の疾患で治療中である、健診は意味がない、

健康なので等の理由があります。電話勧奨は健診を受けない理由を聞くことができる

ことがメリットなので、それらを受けてスタッフでミーティングをしながら受診勧奨

に活かしていきたいと考えています。 

 

（3）報告事項について 

事務局から以下の 5点について説明。 

①平成 29年度当初課税について 

②国民健康保険税の軽減拡大について 

③高額療養費制度の一部改正について 

④国民健康保険税の賦課誤りについて 

⑤国民健康保険事業の広域化について 

【質疑】 

委員：国民健康保険税の納税通知書発送時の税の総額（調定額）はどのぐらいですか。 

事務局：手元に資料がありませんので、次回の運営協議会にて報告させていただきま



す 。 

 

（4）その他について 

事務局からの説明事項：なし 

【質疑】 

委員間で基準調剤加算について質疑があった。 

 

事務局から、次回の運営協議会の開催予定時期の案内が行われた。 

 

 


